



Reconnaissance de mon pere biologique algérien

Par **mimi**, le **20/03/2016** à **13:30**

Bonjour,

j'ai 56 ans, je porte le nom de ma mère qui était mariée mais ne vivait plus avec son mari, mais elle vivait avec mon père biologique de nationalité algérienne qui ne m'a pas reconnue. Mon père biologique étant âgé voudrait maintenant me reconnaître, pour la succession. comment faire?

MERCI

Par **youris**, le **20/03/2016** à **13:34**

Bonjour,

Si votre mère était mariée, son mari est présumé être votre père au regard de l'état civil.

Est-ce le cas ?

Salutations

Par **mimi**, le **20/03/2016** à **13:49**

oui tout a fait

cldt

Par **youris**, le **20/03/2016** à **14:14**

Comme vous avez déjà un père au regard de l'état-civil, vous ne pouvez pas en avoir un second.

Il est trop tard pour faire une action en contestation de paternité, vous pouviez le faire pendant un délai de 10 ans après votre majorité.

Par **mimi**, le **20/03/2016** à **14:42**

Merci pour votre réponse n'y a t-il pas une possibilité devant notaire? OU TEST ADN ?